



Unger realisierte eindrucksvolle Konstruktion für die Plus City Pasching

Das größte Shoppingcenter Oberösterreichs (AUT), die Plus City Pasching, wurde in den letzten Monaten ausgebaut und neu strukturiert. Als verlässlicher Partner und Spezialist für komplexe Aufgabenstellungen wurde die Unger Steel Group mit der Errichtung der Stahlkonstruktion für die vier eindrucksvollen Fußgeherbrücken, einer Straßenbahnstation, einer Vorfassadenkonstruktion im Bereich des Kinos und einer einzigartigen Mallanlage beauftragt. Eine Besonderheit ist das tonnenförmige Malldach, welches durch den Einsatz von 6.400 m² Glas und 1.200 to Stahl, seit 1. September 2016, täglich rund 20.000 Besuchern den Eindruck vermittelt, als ob man unter freiem Himmelsgewölbe shoppen würde. Die feierliche Eröffnung fand am 31. August 2016 statt.

Einen Eindruck von der Plus City Pasching bekommen Sie unter

<https://m.youtube.com/watch?v=N7MgigCKDio>

Unger realized impressive design for Plus City Pasching

The largest shopping center in Upper Austria (AUT), the Plus City Pasching, has been expanded and restructured in recent months. As a reliable partner and specialist for complex tasks, the Unger Steel Group was commissioned with the construction of the steel structure for the four impressive pedestrian bridges, a tram station, a pre-facade structure at the area of the cinema and a unique mall area. A special feature is the barrel mall roof, which gives approximately 20,000 visitors daily the impression as if you were shopping under the open firmament. 6,400 m² of glass and 1,200 tons of steel were used. The opening ceremony took place on August 31st, 2016.

You get an impression of the Plus City Pasching at following link

<https://m.youtube.com/watch?v=N7MgigCKDio>